
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1872 
6月 30日例会 プログラム 「家族会及び慰労例会」 

7月 7日例会 プログラム 「本年度クラブ活動運営方針」 会長 槌田 正則、幹事 三宅 孝治、ＳＡＡ 冨永 護
 
 

前回（6 月 23 日）例会記録 
 

会員総数 39名(内出席規定適用免除者 3名) 出席者数 28名 欠席者数 8名 出席率 77.78％ 前回補正率 75％

前回補正者 宮原君 小野君 槌田君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 福森君 花岡君 井上君 中山君 大久保君 西江君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   岩﨑 増英様（岡山南ＲＣ） 
 
 会 長 挨 拶    
 
 例会出席ご苦労様です。先ず、本日のビジターをご紹介致します。岡山南ロータリークラブの岩﨑 増英さんです。 

 日本はワールドカップ1次リーグで1-4でブラジルに残念ながら逆転敗け致しまして、決勝トーナメントには進めませんで

した。又、奈良で 16 才の少年が自宅に放火し、母親、弟、妹の 3 人が亡くなったという事件を起こしました。事件の背景は

色々ありましょうが、子供の犯罪が多いのは何故でしょうか。大きな問題を先送りしていてこの先日本は大丈夫でしょうか。 

 例会に出席できることは大変に幸せなことだと思っております。出張で東京に行っておりまして昨日帰ってまいりましたが、

帰りの飛行機で怖い思いを致しました。19時 15分発のANA659 便（B777-200 415 席）岡山便の最終でありますが、羽田へ18

時 30 分ごろ着きましたら、電光掲示板に「到着地の視界が悪いため引き返すことがあります」と書いておりました。乗客も

皆さんのどの顔も心配そうでした。困ったなと思いましたのは今日の卓話の原稿を書いていないのが一番に頭に浮かびました。

アナウンスで「羽田を出発致しますが、引き返すことも有りますのでご了承下さい」と放送しておりました。それでも良かっ

たらお乗り下さいということだと思います。まさにお医者さんのインフォームド・コンセントだなと思いました。梅雨前線が

活発でかなり飛行機もゆれましたが、機長がアナウンスで「岡山空港の天候は雨、気温は19度、視界は現在500Mです。基準

は 1500M です。地上からの距離が 60M まで降下致しまして滑走路が見えなかったら着陸をやり直しますのでご了承下さい。」

と放送しました。タッチ＆ゴーをやるんだなと思いました。以前友人から岡山空港はあまり空港としての条件が良くないと言

っていたのを思い出しました。案の定テレビ画面に映るのは雲だけで、一瞬滑走路が見えて又消え数秒してやっと見えました

がその間の長かったこと。遺言を書いてないこと、ネット取引のパスワードのこと、土地の境界のこと、へそくりのこと、生

命保険のこと一瞬の間に色々考えられるものです。着陸したとき機内放送で、「ご心配をおかけしましたが、無事に岡山空港

に着陸しました」とアナウンスがありましたが、その声が震えていたのが今でも耳に残っています。私も今までに150回くら

いは乗っていますが初めてでした。飛行機を降りまして機長の方を見ましたとき、思わず両手を合わそうかと思いました。残

念ながら両手に荷物を持っておりましたので、思うだけにしました。出迎えも電話やメールで心配したのでしょう、いつもよ

り多かったようです。今日の大事な例会に出席出来てよかったです。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 「社会を明るくする運動」玉野地区実施委員会より、第56回推進大会開催の案内が届いております。 

・ 「にぎわい創出拠点施設」より、プレオープン参加依頼が届いております。 

・ 香川大学外国人特別研究員より、支援依頼が届いております。 

・ ロータリーの友事務所より、「友」インターネット速報No.237及び238が届いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は、回覧致します。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 次年度親睦・家族委員会（高橋(秀)委員長）：①次年度の誕生祝・結婚記念祝につきましては、今年度と同様にスマイル

を7,000円入れて頂き、商品（記念品）をお渡し致します。本日、次年度の商品リストを配布しておりますので、ご要

望の商品を事務局へご連絡ください。②納涼例会（家族同伴）を 8/4(金)に予定しています。場所は深山公園の権太茶

屋を予定していますので、ご案内致しましたらご出席よろしくお願い致します。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・岩﨑様からスマイル5,000円を頂きました（三宅(保)ＳＡＡからの報告）。 

「校了」 
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・必ずコーヒーあり。 ・来訪者で統一 ・お客＝様、RCの人＝君 ・交換学生が正解 

・日付が水曜以外のとき要確認  ・上まできちんと非表示 
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・緋田君､三宅(孝)君－①岩﨑様を歓迎して。②残券。 ・藤田君－皆様、1年間大変お世話になりました。 

・林君－①前回欠席。②残券。 

・東川君－理事・役員の皆様、1年間お世話になりました。三宅ＳＡＡの最後のお願いに負けました。本当は、よく例会欠席

したお詫びです。 

・石川君－岡南ＲＣ合同コンペ、優勝させて頂きました。白石さん、ありがとうございました。 

・近藤君－宮原さんよりお借りしていますドライバーで飛距離を取り戻しました。右・左に曲がりますが 220 ヤード飛びま

す。当分の間貸して下さい。 

・三谷君－皆様のご協力に感謝いたします。 ・宮原君－ＳＡＡご苦労さまでした。 

・三宅(照)君､立石君－①遅刻。②残券。 ・三宅(保)君､大西君､小野君－残券。 

・島田君－前期・後期ともに会員の皆様に大変お世話になりました。 

・白石君－①岡南ＲＣとの合同コンペ、ご協力ありがとうございました。②合同コンペで谷口さんにお世話になりました。

③会長、幹事、理事、1年間ご苦労さま。 

・高橋(征)君－藤田会長はじめ役員の皆様、1年間ありがとうございました。 

・谷口君－合同コンペ3位になりました。白石さん、お世話になりました。 

・槌田君－①先週欠席、②残券。 ・山田(孝)君－藤田会長、三谷幹事、1年間ご苦労様でした。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「任期を終えて」 会長 藤田 尚徳、幹事 三谷 尚三 
 
藤田 尚徳 会長 

 2005～2006 年度の会長として、一年間を振り返ってみますと、今、やれやれやっと終った、と安堵しているというのが正

直なところであります。まず白石ガバナー補佐の誕生年度の会長ということで年度初めよりＩＭばかりが気になっておりま

したが、結果大成功との言葉を各方面より頂き何より良かったと思っております。11月18日のガバナー公式訪問の際に、延

原ガバナーからはロータリー財団に対する玉野ＲＣの貢献度について厳しいご指摘を受けましたことにつきましては、全会

員が今一度考える必要があると思います。1月 29日のＩＭにつきましては、白石ガバナー補佐、三宅ＩＭ実行委員長、三谷

幹事を中心に10数回にわたる準備会を行ないましてやり遂げましたこと、岡山国際ホテルで「歓迎の挨拶」をさせて頂きま

したことは、いい経験をさせて頂きました。又、ＩＭ終了後延原ガバナーより「よー頑張ったのー」といって握手されたの

を忘れることは出来ません。又、今年度会長テーマとして「真のロータリアンを目指そう」とのパネルを掲げました。これ

は永遠のテーマであろうと思います。これにつきましてはロータリーについて私自身、今後ゆっくり出来れば勉強したいと

思っております。今年度重点目標を掲げましたが、①ＩＭの成功、②会員純増 2 名、③出席率の向上、④青少年とのふれあ

いと清掃活動、⑤年次寄付135ドル/会員一人当たり、⑥ポールハリスフェロー べネファクター各2～3名、⑦楽しい例会及

び格調高い例会を目指します、⑧地域社会に於いての奉仕活動をマスコミを通じ積極的に外へＰＲをする の8項目でありま

した。残念なのは②の会員増強であり、③の出席率も今ひとつでありました。ＩＭは成功致しました。社会奉仕活動は松尾

委員長のご努力もあり、8月6日玉野まつりにおいての共同バザー、翌7日の花火大会のあとの清掃活動、9月4日の渋川海

岸クリーン作戦、直島、深山の両植樹祭に参加致しましたので、今年度は良く出来たと思っております。そして忘れてなら

ないのは大阪リバーサイドＲＣさんより頂きました台風被害に対するお見舞い金を玉野市に寄付させて頂きまして、黒田市

長から感謝状を頂きましたこと。山陽新聞にも掲載され、玉野ＲＣの外に向かってのＰＲがいくらか出来たと思います。年

次寄付につきましては、約138ドル/一人当りでまずまずであったと思います。ポールハリスフェローは富永さんと私が2回

目で、マルチプル・ポール・ハリスフェロー、ベネファクターは立石さん、白石ガバナー補佐と大西先生が米山功労者にな

られました。有難う御座いました。そして玉野ＲＣではじめての友好クラブの締結も、冨さんの所属クラブの大阪リバーサ

イドＲＣさんと結ぶことが出来ましたことは大変喜ばしいことでありました。今後共友好クラブとしての交流を盛んにし、

より一層絆を深めていければと思っております。 

 最後に三谷幹事さんにはバリバリの現職で非常に忙しい中、立派にその役割を果たされましたことに心より感謝申上げま

す。有難う御座いました。そして理事役員の皆様にも 1 年間、大変お世話になりました。重ねて厚く御礼申上げます。そし

て次年度会長の槌田さん、幹事の三宅さんには一年間健康に留意されまして、ご活躍されますようご祈念申上げまして、会

長としての一年間に対する御礼のご挨拶と致します。 

 

三谷 尚三 幹事 

 無事 1 年間、幹事の職務を何とか勤め終えることができましたこと、藤田会長始め会員の皆様に感謝申し上げます。この

１年間は、ある意味長くもあり、また短くもあった1年でした。一番印象に残っておりますことは、やはり1月29日に開催

しましたＩＭのことです。本当にうまくやり終えることができるのか、大変心配しておりましたが、メインでありますディ

スカッションのパネリストの方々に初めてお集まりいただき、お話いただく内容について各自からご説明いただいたところ、

すぐに、これは良い結果になるなと、一遍に不安が消え安心しましたことを覚えております。本当にすばらしい皆様にパネ

リストを、お引き受けいただきましたこと改めて感謝申し上げます。また、岡南ＲＣの方々ともＩＭを通じて大変親しくさ

せていただいたことも良い思い出です。さらに、今期開始時には 40 名いました会員数が 38 名になりました時は心配しまし

たが、現在 39 名。また来期には 41 名になる目処も立ち、この件に関しましても、なんとか次年度にバトンを渡すことがで

きたかなと考えております。また、大阪リバーサイドＲＣと最初の友好クラブ締結ができましたことも良い思い出となって

おります。しかしながら、こうして 1 年を振り返ってみますと、全て藤田会長のご尽力によるところばかりで、私は只後を

付いて行っただけだなと反省もしているところです。改めまして藤田会長有難うございました。また、本当にご苦労様でし

た。 

 最後に、次期槌田会長並びに次期三宅幹事にとりましてすばらしい 1 年間となりますことを祈念申し上げ、私の話とさせ

ていただきます。本当に皆様有難うございました。 


